

Spiele-Neuheiten einfach mal ausprobieren

05.10.2018



Bis zum Sonntag (7.10.) findet in Leipzig die modell-hobby-spiel 2018 statt. Eine Familienmesse auf der es nicht nur um das Umschauen und Informieren geht - sondern ganz besonders angesagt ist das Mitmachen. Und so kann man als Besucher beispielsweise zahlreiche Spiele-Neuheiten entdecken und gleich ausprobieren. Wir haben uns einmal drei Beispiele vorstellen lassen.

Anmoderation:

Bis zum Sonntag (7.10.) findet in Leipzig die modell-hobby-spiel 2018 statt. Eine Familienmesse auf der es nicht nur um das Umschauen und Informieren geht - sondern ganz besonders angesagt ist das Mitmachen. Und so kann man als Besucher beispielsweise zahlreiche Spiele-Neuheiten entdecken und gleich ausprobieren. Unser Reporter Tim Kuchenbecker hat sich für uns einmal drei Beispiele vorstellen lassen.